

Buscar

## SOCIEDAD

Imprimir

Enviar



Tamaño de texto

COMUNICADO DEL CONSEJO EPISCOPAL QUE SE LEERÁ ESTE FIN DE SEMANA EN LAS IGLESIAS PORTEÑAS

# Bergoglio salió a cuestionar fuerte a la fundación del padre Grassi

La Iglesia objeta la resistencia a la Justicia para trasladar a los menores de un hogar.

Por: Sergio Rubin

## RANKING DE NOTAS

Más leídas Más recomendadas Más comentadas

1. Al menos 14 muertos en un accidente aéreo en Brasil
2. Lanús se quedó con el clásico del Sur ante Banfield y se consolidó en la cima
3. Crece el interés entre los jóvenes por investigar crímenes y casos policiales
4. El Gobierno protegerá los intereses de Techint, pero respetará la decisión de Chávez
5. Los goles de Enzo Pérez hicieron delirar a Estudiantes y hundieron a Argentinos

El sacerdote Julio César Grassi y los miembros de su fundación Felices los Niños cierran una agitada semana con un severo revés desde un frente clave: la propia Iglesia. Nada menos que el arzobispo de Buenos Aires, cardenal Jorge Bergoglio, salió ayer a cuestionar implícitamente la resistencia que Grassi y sus colaboradores opusieron a los intentos judiciales para trasladar a los menores alojados en su hogar San José Obrero, del barrio de la Chacarita, luego que se detectaran allí graves irregularidades.

En un comunicado del Consejo Episcopal de la arquidiócesis de Buenos Aires, que encabeza Bergoglio, se defiende la actuación del obispo auxiliar de Buenos Aires Horacio Benites Astoul, quien en setiembre pasado recurrió a la Justicia ante "la seriedad de los hechos" ocurridos en el hogar.

Si bien el texto no puntualiza esos episodios, Benites Astoul habría comunicado el presunto intento de un chico del hogar de ahorcarse en el colegio religioso lindante, luego de haber sido abusado por otro menor del hogar.

El Consejo aclara que el obispo no hizo una denuncia, sino una comunicación, tal como "están obligadas todas las personas e instituciones cuando esos hechos suceden con menores" para que (la justicia) actúe si lo cree necesario". Añade que la jueza interviniente y el defensor de menores "consideraron oportuno iniciar una investigación a través de personal idóneo" que determinó "una serie de irregularidades, muchas de las cuales constaban en los mismos legajos y partes diarios del hogar".

En una implícita alusión a la airada reacción de los miembros de la fundación ante los intentos de desalojo, el dice: "La exposición de los hechos a través de los medios de comunicación llevaron el caso a un marco de gran confusión y manipulación, implicando a personas e instituciones que en su momento actuaron buscando el bien de los menores: monseñor Benites Astoul, autoridades de la escuela, el párroco de la zona y otros".

La jueza en civil Myriam Rustón de Estrada había dispuesto el traslado de los menores el 17 de abril, pero la resistencia del personal del hogar y la "deliberada desobediencia" de la Policía Federal, según la magistrada, obstaculizaron la medida que desembocó el viernes de la semana pasada en episodios violentos frente al hogar. Los incidentes siguieron el lunes cuando fueron agredidos docentes del colegio religioso lindante, que llegaban para dictar las clases.

En declaraciones periódicas, la jueza -que considera "muy graves" las irregularidades en el hogar, reveló que en el expediente hay videos en el que las monjas del hogar-trasladadas de Guatemala por Grassi- "les decían que hacer (a los chicos), que corrieran para acá o para allá" para resistir la decisión judicial de reubicarlos. Con todo, de los más de 40 chicos alojado inicialmente hoy solo quedan 14 de ellos.

La jueza decidió, finalmente, el lunes -para evitar un mayor daño sobre los chicos- que el arzobispado de haga cargo de la custodia de lo menores que quedan en el hogar hasta que se complete con tranquilidad el traslado. Sin embargo, la Fundación Felices los Niños presentó un habeas corpus para certificar la salud de los chicos y dilatar su traslado. Pero la Cámara del Crimen porteña rechazó la petición y avaló la decisión de la jueza.

Se informó que el comunicado del Consejo Episcopal que encabeza Bergoglio se leerá este fin de semana en las iglesias de la Ciudad de Buenos Aires, en cada una de las misas que se celebren.